



Entrevista / Julio César Moreno Rivera (Diputado- Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Lo que quiere la ciudadanía es seguridad y eso de que se está militarizando es un falso debate. Hoy todo mundo dice que se está militarizando la seguridad, pero bien que piden Guardia Nacional para que cuiden sus estados, lo digo, sobre todo, en los estados que son gobernados por la oposición y donde hay un alto índice de inseguridad. Si bien es cierto, la Guardia Nacional va a pertenecer a la Secretaría de la Defensa Nacional, también está la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que encabeza el secretario Harfuch. Prácticamente quien los va a coordinar y va a tener los operativos es el secretario Harfuch”.



https://drive.google.com/file/d/1ie9OW_cXG4Nty0DpeyQqhHhh_tqLlkx0O/view?usp=sharing